
Die Verwaltung teilt mit, dass für die Inbetriebnahme der Aufzüge an der 

Personenunterführung eine schriftliche Zusage für diesen September vorliegt. 
 


